## **CA Enfance et Familles : Rapport 2023**

Présidence : Anne Vuille

Le CA s'est retrouvé en juin pour un bilan de l'année scolaire.

Une évaluation a été effectuée avec les parents et les monitrices afin que le Conseil paroissial puisse valider la poursuite du projet. Ce bilan a permis d'affiner le programme de 2023-2024. Notre souci est de répondre au mieux aux attentes des familles.

### 1. Éveil à la foi œcuménique

Début 2023, 3 familles participaient aux rencontres d'éveil à la foi. Par manque d'enfant et Christine Oswald, agente pastorale, collaborant déjà avec les paroisses de la Cote et de la BARC, il a été décidé de se mettre ensemble. Les rencontres ont donc lieu depuis avril 2023 alternativement entre Boudry et Colombier et une dizaine de familles y participent depuis la rentrée scolaire 2023-2024.

#### 2. Culte de l'Enfance

Responsables : Cécile Mermod Malfroy et Christine Phébade Yana Bekima

Bénévoles : Aline de Bona, Fabienne Chappuis, Marianne Fornachon, Annette Moret et Florence Rossé

Les inscriptions de la rentrée 2023-2024 sont en recul suite au départ de 8 enfants en âge de rejoindre le Passeport KT.

Le culte de l'Enfance s'articule sur 3 axes qui se complètent. Cela permet aux familles de choisir une activité en fonction de leur vie professionnelle et familiale.

#### - Samedi des enfants

Dès janvier 2023, les activités ont subi la concurrence de la reprise des activités de ski après le COVID, ce qui a engendré une baisse de la participation des enfants.

4 samedi matin ont permis aux enfants d'approfondir des histoires bibliques.

En février, nous avons rencontré la reine Esther au palais du roi Xerxes et participé au banquet du roi.

En avril, un samedi en compagnie d'enfants « différents » pour vivre un temps d'inclusivité. En juin, c'est Natahlie de Montmollin qui est venue nous faire partager son quotidien de nonvoyante avec son ami Pierre-André. La fête des familles s'est déroulée à Bevaix sous un beau soleil.

En septembre, c'est au chalet des Planches que les enfants ont découvert le sens de la Cène et fabriqué du pain. La journée s'est poursuivie avec des pizzas au feu de bois.

Trois samedis de décembre ont été consacrés à la répétition de la Cantate de Noël. Un chœur d'adultes est venu renforcer l'équipe, ce qui a donné une dimension intergénérationnelle à la fête.

#### - Théo-Goûters

Des rencontres régulières ont eu lieu après l'école à Boudry, Bevaix et Saint-Aubin entre février et juin puis de septembre à décembre.

# - Cultes familles

6 cultes familles sont inscrits au tableau des cultes. En 2023, un projet a été de rassembler petits et grands pour une cantate de Noël écrite par Christian Glardon et vécue au temple de Boudry le 18 décembre. Dans ce cadre, un chœur d'adultes s'est formé et joint au chœur d'enfant, ce qui a donné une dimension intergénérationnelle à la fête.

## 3. Mère en prières

Un groupe de mères en prière continue de se réunir régulièrement à Boudry. C'est un espace de partage, de soutien et de prières qui rend visible la présence de Dieu au quotidien dans nos vies, celles des enfants et de nos églises.

Christine Phébade Yana Bekima et Cécile Mermod Malfroy